

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una nueva exhumación en Larrasoaña permite recuperar los cuerpos de 4 fugados del Fuerte de San Cristóbal

El testimonio de una vecina de la localidad que presencié los hechos cuando era niña ha posibilitado la localización exacta de la fosa

Martes, 03 de julio de 2018

El Gobierno de Navarra, a través de la Dirección General de Paz, Convivencia y Derechos Humanos, ha recuperado los restos de cuatro víctimas del golpe militar de 1936 en la localidad navarra de Larrasoaña.

Con la recuperación de estas cuatro víctimas, que estaban enterradas en una fosa situada en el exterior del cementerio, los cuerpos recuperados en el marco de exhumaciones del ejecutivo foral ascienden ya a 72, en un total de 17 exhumaciones y una veintena de prospecciones.

En el caso de Larrasoaña, la localización y exhumación de los cuatro cuerpos, ha sido posible gracias al testimonio de Paulina Lizoain, vecina de la localidad, y que presencié los hechos cuando era una niña. La vecina, de 89 años, quiso exponer su testimonio cuando el Gobierno de Navarra llevó a cabo varias exhumaciones en el valle de Esteribar.

En este valle, por el que transcurre la ruta de montaña [GR-225](#) y que sigue los pasos de las personas fugadas de la prisión de Ezkaba en 1938, se calcula que fueron fusilados unos 50 fugados, de los cuales han podido ser exhumados 3 en Usetxi, 3 en Urdaniz, 5 en Urtasun y 2 en [Leranotz](#), a los que se sumarían los cuatro recuperados hoy en Larrasoaña.



Un momento de la exhumación en las inmediaciones del cementerio de Larrasoaña.

Galería de fotos



Un momento de la exhumación.